

**PALABRAS DEL EMBAJADOR DEL JAPÓN. DISTINCIÓN DEL MINISTRO  
DE ASUNTOS EXTERIORES DE JAPÓN A SRA. EIKO KISHI**

**(Madrid, 28 de octubre de 2016)**

Distinguidos invitados y queridos amigos.

Es para mí un gran honor compartir con todos ustedes esta ceremonia de entrega de la Distinción del Ministro de Asuntos Exteriores de Japón.

Hoy, con esta distinción, se otorgará el debido reconocimiento a la labor de la señora Eiko Kishi quien ha contribuido de forma destacada a la difusión de la cultura japonesa.

La señora Kishi ha transmitido como nadie el espíritu de la cultura tradicional japonesa. Siempre nuestra Embajada cuenta con una activa colaboración de la señora Kishi en muchos eventos culturales que organizamos.

Seguro que la mayoría de todos ustedes han visto a la señora Kishi hacer un ikebana en el Real Jardín Botánico de Madrid, o una ceremonia del té en el salón de actos de la Embajada, un concierto de taiko y escribir casi mil nombres en caligrafía japonesa en Expomanga, FITUR o la Noche en Blanco.

También, la señora Kishi, como vicepresidenta de la Asociación de la Comunidad japonesa de Madrid, ha tenido siempre un papel muy activo en beneficio de todos los residentes japoneses en España. Todos nosotros apreciamos muchísimo su valiosa labor en la Asociación.

En la señora Kishi, en cualquiera de sus facetas: maestra, compañera, madre, amiga, encontramos el espíritu de la cultura tradicional de Japón

Por todo ello, quiero transmitirle nuestro profundo agradecimiento y es un gran honor poder entregarle esta Distinción del Ministro de Asuntos Exteriores.

Muchas gracias.